

PARI GAGNANT POUR L'ÉQUIPAGE CALAISIEN D'@ROBASSE III/RADIO 6

Voyage au bout du rêve

Les six vieux copains à bord de leur voilier ont réussi leur pari. Prendre le départ de la fabuleuse course du Fastnet et terminer dans la cour des grands.

Mercredi soir, l'équipage calaisien d'@Robase III/Radio 6 virait sans encombre autour du Fastnet, phare mythique qui marquait le début de la descente vers les côtes anglaises et la ligne d'arrivée de Plymouth. Dès ce moment, l'équipage qui avait pris connaissance de sa huitième position avait décidé d'ouvrir la bouteille des petits commentaires qui les accompagnaient. Dès lors, nuit et jour, chacun a essayé d'optimiser la vitesse du bateau. Les réglages et les changements de cap ont été monnaie courante pour rouler au plus vite la ligne d'arrivée dans des vents variables allant de force 3 à 5. Tout le retour, soit 260 milles, s'est fait sous spinnaker le phare irlandais jusqu'à Plymouth. « Le plus long bord de spaghetti nous n'avions jamais effectué », nous confiait l'équipage. Près de 900 milles ont été couverts en 39 heures à 6,5 nœuds de moyenne. « Tout a été mis au service pour aller le plus vite possible et tenir de grégorer quelques places au classement général ».

Retour sous spi

La traversée de la rete d'Irlande s'est faite en vingt-quatre heures avec une am-



L'équipage calaisien formé d'Hubert, Eric, Guillaume, Thierry, Pierre-Jean et Henry.

vée pour nos Calaisiens, au coucher du soleil sur les îles Scilly, fin de parcours le long de la côte sud. Puis ils ont franchi vers 4 heures du matin, le dernier point de passage délicat à dégager, le cap Lizard. L'ouest de l'Angleterre est bordé de hautes falaises de granit, prolongées par des îles rocheuses à fleur d'eau. Le dernier bord consiste dans la traversée de la baie de Falmouth jusqu'à Ramsgate.

Et l'entrée de Plymouth Sound. Bien que très courte, cette dernière partie peut voir tous les efforts effectués sur les 500 milles de la course gâchés en un rien de temps par manque d'attention.

C'est peut-être à ce moment que l'équipage calaisien s'est détaché et a parqué quelques places. Car c'est à ce moment critique où la course, que les équipages commencent à ressentir la fatigue et à ramer à une

bonne allure, un bon repas, un bon lit et une bonne mousse.

Le point d'arrivée, à la pointe ouest du brise-lame de Plymouth - granit mur protégeant la deuxième base navale britannique - est encore à deux milles de Queen Anne's Battery, le port de Plymouth ou village le Royal William Yacht Club. L'arrivée de l'équipe calaisienne à Plymouth s'est effectuée à 11h30 vendredi matin.

A l'heure qu'il est, le classement n'est pas encore définitif mais l'équipage calaisien seraient 11e/66 en classe PC3 et cense sur le plateau, 20e sur 300 bateaux, toutes catégories confondues, en ayant la performance supérieure pour l'équipage calaisien.

J.R.

Impressions

THIERRY MARTIN a apprécié le départ de la course et l'ennemi crucial où l'on doit s'extraire du Solent. « Outre le plaisir de participer à une course d'un tel niveau, être parmi plus de 300 bateaux participants est l'une des plus prestigieuses courses au monde, et de voir de très nombreux bateaux nous accompagnent a été l'un des moments qui resteront gravés dans ma mémoire ».

ERIC A ressenti une forte impression lors du passage du phare du Fastnet : « Un moment insoubliable au passage d'un tel moment qui a pu varier les plus grands marins ». THIERRY, des mois de préparation, 50 jours de course pour qui resteront inoubliables. « Comme tous les bons moments ça passe trop vite ! Et la prochaine fois, fort de cette première expérience, l'envie de faire encore mieux nous habite ».

PIERRE JEAN, quant à lui, plus discret et plus pensant, a trouvé l'organisation de la course très bonne. Et de même pour la logistique à bord. Mais il l'oubliera pas de si tôt comme il nous le confiait : « Bissau au passage du rocher ».

GUILLAUME aurait bien aimé réussir l'exploit réalisée par son père en 1973 qui fut le seul à remporter une course mythique. « Ça n'a pas été très-doux ces plus derniers ans mais tant mieux pour moi à la prochaine édition qui aura lieu dans deux ans que j'inscrirai mon nom au côté de celui de mon papa ».

HUBERT, pour le seigneur homme qui a remporté au plus tard l'aller du Fastnet, a indéniablement à cette période : « c'est mon 1er Fastnet, le plaisir est toujours aussi intense de disputer une régate aussi mythique ».

Volley de plage

TOURNOI DU 15 AOÛT DE LA STELLA Un rendez-vous prisé

Après la réussite de son tournoi du 14 juillet à Stella, l'organisateur, demain, son deuxième rendez-vous estival de l'année 2005. Cette compétition est une occasion de voir évoluer les futures joueuses étoiles qui seront présentées par l'entraîneur Badia Okarache. En effet, les filles qui formeront l'équipe Calaisien de la saison 2005/2006 devraient arriver pour assister aux deux équipes de J3*. Ainsi, les organisateurs de ce tournoi espèrent regrouper bon nombre de participants, d'autant que les conditions météorologiques s'annoncent plutôt favorables. L'an passé, le tournoi du 15 août avait regroupé un nombre exceptionnel de participants. Et pour ce qui est du 14 juillet de cette saison, on avait compté 114 inscrits. Environs 120 participants sont donc prévus pour cette nouvelle édition qui serait un chiffre satisfaisant pour les dirigeants.

On devrait retrouver les habitudes des tournois de l'an dernier, avec deux équipes qui évolueront, qui viendront se dérouler au sein d'une atmosphère conviviale et chaleureuse. Les différentes formules proposées permettront, à ces derniers de s'exprimer pleinement, au 6* notamment. Les plus jeunes se-



120 participants environ sont attendus sur la plage.

sont intégrés aux équipes adultes, tout si le nombre d'inscrits permet de réaliser des matchs entre eux. Géronimo Beauprand et ses complices se feront alors un plaisir d'élaborer un tournoi jeune dans le but de promouvoir l'esprit beach. Il en va de même pour le 2*, que les organisateurs calaisiens avaient déjà prévu dans leur programme. Cependant, trop peu de détails s'étaient manifestés.

Les inscriptions seront prises à partir de 9h30 au feu habitation sur la plage, au milieu de la partie piste, où se situera la partie ministère à ce que les malades pourront démarquer dans les filets délaissés et que chacun pourra en jouer le plus possible.

moins, les organisateurs ont fait le nécessaire de manière à ce que chacun puisse se débattre et s'amuser. On devrait retrouver le patern de la bavette en la personne d'Alex Yehiel, toujours prêt à mettre de la bouteille pour aider les rangs des participants. Les concurrents classés seront récompensés par des lots divers. Pour aider à la bonne organisation, il est demandé à chacun d'inscrire au plus tôt, et ce, pas nécessairement à l'ensemble de la partie ministère, à ce que les malades puissent démarquer dans les filets délaissés et que chacun pourra en jouer le plus possible.



Beaucoup de gens connaissent ce phare pour l'avoir vu brisé par les vagues en pleine tempête. Des vagues ne réussissent presque entièrement. Certains lecteurs nous ont posé la question : « Comment un tel phare résiste-t-il à telles assauts de la mer ? » Les premières pierres furent posées en 1895 et la mecannerie terminée en mai 1902. Un total de 89 personnes furent employées pour 2054 heures manœuvrées en 118 jours de travail. Les pierres granitiques proviennent de Penryn, en Cornouailles. Elles ont été taillées au niveau d'Aslonde dans toutes les directions pour s'assurer et renforcer la structure de la tour. Aussi, d'elle ne peut être déplacée à moins que toutes celles situées au-dessus ne soient enlevées. Ce système de queue d'aronde empêche la structure tel un manchot et la rend très résistante aux assauts répétés de la mer.

Des moments inoubliables !